

Este viernes 27 de enero, a las 10h30, la Junta de Beneficencia celebra sus 135 años con una Sesión Solemne en el Teatro Centro de Arte León Febres Cordero, en donde se reunirán los miembros de la Institución, autoridades nacionales y locales, organizaciones no gubernamentales, benefactores, invitados y decenas de colaboradores. La sesión estará presidida por el Presidente Guillermo Lasso Mendoza y por el Director de la Junta de Beneficencia, Ingeniero Juan Xavier Cordovez Ortega.

Desde 1888, la Junta de Beneficencia de Guayaquil ha sido reconocida por su labor, su transparencia, profesionalismo e innovación con la que ha salido al encuentro de los ecuatorianos con ayuda y atención oportuna en salud, educación, inclusión, alimentación y acogimiento de niñas y ancianos vulnerables.

A través de su red hospitalaria conformada por el hospital Luis Vernaza, Hospital de niños Roberto Gilbert, Hospital Alfredo Paulson y el Instituto de Neurociencias, brinda un promedio de 4 millones de atenciones anuales; pero también lo hace en el ámbito de hogares para niñas, hogares para ancianos, tanto en la ciudad de Guayaquil, como en Alausí, Provincia de Chimborazo; escuelas, colegios, centro de formación académica y deportiva, albergues y cementerios, es decir, la Junta de Beneficencia está presente en todas las etapas de la vida de los ecuatorianos.

En el año 2022 la Junta llegó a los 221 cantones del país, impactando a más de un millón de personas, llevando acceso a la salud en territorio, inclusión a personas con más del 70% de discapacidad, intervención en Desnutrición Crónica Infantil, atención de la seguridad alimentaria y mejoramiento de calidad de vida de niños y adolescentes en situación de vulnerabilidad. Adicionalmente realizó cerca de 5500 cirugías gratuitas a beneficiarios en situación de pobreza o pobreza extrema de distintos rincones del país, las mismas que se realizaron en los hospitales Luis Vernaza y Roberto Gilbert, en las especialidades de cirugías urológicas, traumatológicas, ginecológicas, de alta complejidad como tumores de hipófisis, cirugías reconstructivas, atención a quemados, cirugías de cataratas y pterigium, entre otros procedimientos que le devolvieron la esperanza y una mejor calidad de vida a los beneficiarios.

Sin duda alguna, el 2022 fue un año de ampliar el accionar de la Junta para llegar a más ecuatorianos, por lo que se incorporaron a la Junta de Beneficencia dos nuevas dependencias para su administración: La ciudad deportiva Carlos Pérez Perasso, donde se forma a 1000 niños y jóvenes en desarrollo humano a través del deporte, recibiendo una formación integral, atención médica y nutricional y educativa que les abre un horizonte de oportunidades y los

protege de la violencia; y el Albergue Rosa Eva Aguilar que ha acogido a más de 12 mil personas que han recibido la oportunidad de tener un lugar dónde descansar mientras se atraviesa el dolor de la enfermedad de sus familiares en los hospitales. Para el 2023, el Hospital Alfredo Paulson se convertirá en el hospital de especialidades más relevante del Ecuador, con tecnología de punta, cirugía robótica y artificial.

La JBG es la organización no gubernamental más grande del país y está conformada por 4.500 colaboradores, de los cuales 3.800 son profesionales de la salud.